

FORMALIZARÁN ÁREA DE SEGURIDAD Y SALUD EN EL TRABAJO DEL PROYECTO ESPECIAL CHAVIMOCHIC

Además, continuarán realizando pruebas covid-19 a personal que ejecuta labores esenciales

El Proyecto Especial Chavimochic (PECH), a través de la Oficina de Planificación elevará la propuesta para la formalización del Área de Seguridad y Salud en el Trabajo (ASST) y la Secretaría Técnica, encargándose a la Oficina de Administración y al ASST enviar el perfil y funciones de los mismos para su aprobación, informó el Ing. Edilberto Ñique Alarcón, Ph.D., gerente de la irrigación liberteña.

Este acuerdo fue tomado en la última reunión que sostuvo el gerente del PECH con los sub gerentes y jefes de Oficina, donde además se ratificó las acciones para reforzar el Plan para la Vigilancia, Prevención y Control del Covid-19 en el PECH, explicó Ñique Alarcón.

Entre otros acuerdos a los que se llegaron, es el de gestionar pruebas moleculares de manera especial para el personal que realizan labores esenciales y presenciales en las diversas áreas e instalaciones de la irrigación liberteña, añadió el Ing. Edilberto Ñique.

Será el Área de Seguridad y Salud en el Trabajo del PECH (ASST) quien hará el requerimiento de las pruebas moleculares, así como de oxímetros para cada área y oficina de las diversas instalaciones que tiene el Proyecto Especial Chavimochic, acordaron en la reunión en mención.

El ASST está bajo la encargatura del Ing. Marco Luján Vereau, quien ha sostenido sus labores con diversas actividades preventivas, capacitaciones, difusión y monitoreo del cumplimiento de cada uno de los protocolos de sanidad en fiel cumplimiento del Plan de Vigilancia, Prevención y Control del Covid-19 en el PECH.

